



RCF 1942

EL SUR

7-IX-1993 p. 20.

Concepción

Estrenan documental con la vida de Neruda

SANTIAGO, (UPI) — El alcalde de Santiago y la Fundación Pablo Neruda, presentaron documental "Neruda en el Corazón", trabajo realizado por los cineastas Jaime Barrios, Pedro Chaskel y Gastón Añelovici.

La presentación tuvo lugar en el Centro Cultural Alameda.

El documental entrega un recuerdo vivo de Pablo Neruda, en el que se entrelazan diferentes momentos de su vida con la presencia de su imagen y voz, conversando con espectadores y recita fragmentos de sus poemas. Finaliza con el recuerdo de sus funerales en 1973 y el día en que fueron trasladados sus restos, junto a los de Matilde Urrutia, a Isla Negra el año pasado.

Se suman en este video los recuerdos de los poetas, escritores, músicos, pintores y amigos como Carlos Fuentes, Rafael Alberti, Juvenicio Valle, Jorge Amado, Volodia Teitelboim, Mikis Theodorakis, José Caballero, Albertina Azócar, Jorge Belet. También los del carpintero Rafael Plaza (Rafita) y el pescador Manuel Llanca, ambos del balneario chileno predilecto del vate, Isla Negra, donde su casa se ha convertido en un museo de atracción mundial.

El video documental tiene el patrocinio de la Fundación Pablo Neruda y la participación de la productora Nueva Imagen. Se terminó



• Un video documental recoge aspectos de la vida de Pablo Neruda, con motivo del vigésimo aniversario de su muerte. La foto lo muestra en 1968 durante una entrevista para la radiotelevisión británica.

luego de 10 años de labor, gracias a la colaboración de cineastas chilenos de tres diferentes generaciones, en el vigésimo homenaje al aniversario de la muerte del ilustre poeta. Neruda falleció, enfermo, poco tiempo después del golpe militar chileno.

Al contrario de otros creadores literarios que se aíslan o viven encerrados en sí mismos, Pablo Neruda fue un poeta siempre ligado a la vi-

da cotidiana, desempeñó cargos diplomáticos, fue senador de la República. Pero sobre todo se vinculó con los hechos políticos de su época y con los sectores populares, cultivando amistades en todo el mundo y haciéndose conocer especialmente por sus aficiones gastronómicas, además, por supuesto, de su calidad literaria que lo llevó a ser reconocido como una de las cumbres de la literatura castellana y mundial.

Estrenan documental con la vida de Neruda [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Estrenan documental con la vida de Neruda [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)